

**STRATEGI DINAS PERTANIAN KOTA PADANG DALAM
PELAKSANAAN PENINGKATAN PRODUKSI PERTANIAN MELALUI
PROGRAM JAJAR LEGOWO**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Syarat Untuk Mendapatkan Gelar Sarjana Administrasi

Publik pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik



OLEH:

ISRA MIRANDA

1610841003

**JURUSAN ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS PADANG**

2021

ABSTRAK

Isra Miranda. Nomor BP: 1610841003. Strategi Dinas Pertanian Kota Padang dalam Peningkatan Produksi Pertanian Melalui Program Jajar Legowo. Jurusan Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Andalas, 2021. Dibimbing oleh: Dr. Syamsurizaldi, S.IP, SE. MM dan Drs. Yoserizal, M.SI. Skripsi ini terdiri dari 109 halaman dengan referensi 1 buku teori, 7 buku metode, 4 skripsi, 3 jurnal, 2 perundang-undangan dan 7 website.

Pertanian merupakan hal yang penting bagi suatu Negara, maupun suatu daerah. Kota Padang memiliki masalah di bidang pertanian yaitu berkurangnya lahan sawah yang berubah alih fungsi lahan, sehingga hal ini berdampak pada produksi pertanian. Untuk mengatasi hal itu, Dinas Pertanian Kota Padang melakukan beberapa strategi, salah satunya melalui Program Jajar Legowo. Program ini merupakan upaya Dinas Pertanian dalam melakukan peningkatan hasil produksi padi serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani. Program ini berpedoman kepada Peraturan Menteri 131/OT.140/12/2014 tentang Program Jajar Legowo.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori Koteen, yang mempunyai empat variabel yaitu strategi organisasi, strategi program, strategi sumber daya, strategi kelembagaan. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa Strategi Dinas Pertanian Kota Padang dalam Peningkatan Produksi Pertanian Melalui Program Jajar Legowo sudah berjalan baik, walaupun lahan sawah yang semakin sempit. Tetapi juga masih ada masalah di dalam pelaksanaan Program Jajar Legowo. Yaitu belum optimalnya penggunaan bantuan SAPRODI oleh para petani, hal ini disebabkan oleh para petani yang menyalahgunakan bantuan SAPRODI dari Dinas Pertanian Kota Padang.

Kata Kunci: *Strategi, Program Jajar Legowo, Dinas Pertanian Kota Padang, Petani*

